

MAGAZINE

Kasdim 0712 Tegal Bersama Forkompinda Kabupaten Tegal Gelar Rapat Koordinasi Percepatan Penurunan Stunting

M.Nursalim - TEGAL.MAGZ.CO.ID

Feb 22, 2023 - 08:53



Tegal - Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono melaksanakan rapat koordinasi penguatan komitmen dan peran serta stakeholder dan mitra kerja dalam percepatan penurunan Stunting bertempat di Pendopo Amangkurat Pemkab Tegal Jln. Dr. Soetomo No. 1 Dukuhwaringin Kecamatan Slawi Kabupaten Tegal, Selasa (21/02/2023).



Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Tegal Dra. Hj. Umi Azizah, Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sarjono, Kapolres Tegal diwakili KBO Satbinmas Polres Tegal Ipda Eko Des, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak serta Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kab. Tegal Ir Khofifah, MM., Kabid UKP dan UKP Dinkes Kab. Tegal dr. Sarmanah, beserta seluruh tamu undangan.

Pada Kesempatan itu Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang sebesar-besarnya karena dapat berkumpul dalam rangka rapat Koordinasi percepatan penurunan stunting di Kabupaten Tegal.

Kasdim mengajak kepada seluruh masyarakat bekerjasama dengan elemen-elemen berkompeten yang terkait untuk menuntaskan masalah stunting.

Sementara Bupati Tegal Dra. Hj. Umi Azizah dalam sambutannya mengatakan, Saya menyambut baik rakor ini karena memang untuk mengatasi stunting ini butuh peran banyak pihak, harus ada konvergensi aksi baik pada intervensi gizi sensitif maupun intervensi gizi spesifik serta beragam inovasi untuk memecah kendala penanganan stunting di masyarakat.

"Penurunan angka prevalensi stunting kita yang sebesar 5,7 persen poin dari 28 persen di tahun 2021 menjadi 22,3 persen di tahun 2022 tentunya harus kita maknai sebagai hasil kerja keras dan kolaborasi kita bersama, di mana perangkat daerah bersama pemerintah desa, organisasi kemasyarakatan, organisasi sosial, akademisi hingga pelaku usaha bergerak melakukan upaya-upaya untuk mencegah stunting, menangani stunting", ungkap Bupati Tegal. (pendimtegal)